## **■** Ersatzwahlen Gemeinderat

Es freut mich, dass sich Markus Haas zur nochmaligen Wahl als Gemeinderat zur Verfügung stellt. Wettingen benötigt Markus Haas wiederum als Gemeinderat. Warum? Weil er bei der Sozial- und Gesundheitspolitik ein Macher ist mit messbaren Ergebnissen. Das hat er in den vergangenen vier Jahren bewiesen. Es ist ihm gelungen, das Sozialamt, das er vor vier Jahren in einer Schieflage übernommen hatte, zusammen mit seinem Team in ein Vorzeigedepartement umzuwandeln. Markus Haas bringt als Inhaber eines kleinen Bodenbelagsgeschäfts in Wettingen auch unternehmerisches Denken und Erfahrungen mit, was im politischen Alltag durchaus seine Vorteile haben kann. Er ist eine kooperative, sympathische Person mit einem ausgeprägten Willen, gepaart mit Intelligenz. Er ist ein Brückenbauer innerhalb des Gemeinderats, was innerhalb dieses Gremiums von grossem Nutzen ist. Ich empfehle Ihnen deshalb Markus Haas zur Wahl in den Gemeinderat.

RUDOLF WARTMANN, WETTINGEN

■ Markus Haas in den Gemeinderat Markus Haas bringt nicht nur die erforderliche Sozialkompetenz mit, er verfügt zusätzlich über Führungsstärke und langjährige politische Erfahrung. In den vergangenen Jahren hat er sich unter anderem als Gemeinderat mit viel Herzblut erfolgreich für Wettingen eingesetzt. Am 13. Februar wähle ich Markus Haas, weil er sowohl als Gemeinderat wie auch als Privatperson mein vollstes Vertrauen geniesst und ich überzeugt bin, dass er weiterhin die richtige Person für den Gemeinderat in Wettingen ist.

SARAH ZANOLINI, WETTINGEN